La Mère Noël chante

Une fée déguisée en Mère Noël: Sonia Grimm sera en tournée en décembre avec son spectacle.



Dans son nouveau spectacle, Sonia Grimm ose l'image de la Mère Noël.

ue te dit ton cœur? Elle vous pose si gentiment la question, Sonia Grimm, qu'on n'ose pas l'ironie. Même si, habillée en Mère Noël pour son nouveau spectacle, elle apparaît sucrée, confite en ses histoires qui passent de Marie la Vierge aux petits lutins, rennes du Père Noël, étoiles et bonshommes de neige... Même si elle fait penser à une Chantal Goya rénovée, elle force l'admira-

tion. Car on sait la lumière dans les yeux de son public enfantin, et les gros mercis émus que les parents laissent sur son livre d'or. On voit qu'elle est une artiste accomplie qui sait danser, écrire des textes, mener un spectacle. Elle a débarqué dans ce monde il y a cinq ans, et s'est immédiatement muée en tradition.

Que dit ton cœur? Que le spectacle ainsi nommé va faire le bonheur de centai-

nes d'enfants en décembre. Sonia Grimm est une surprise: elle semble sortie d'un Noël d'il y a cent ans, et la voilà qui séduit terriblement les enfants du troisième millénaire. Le charme intemporel des fées! Natacha Salagnac

□ lien

www.sonia-grimm.com

Sonia Grimm, Que dit ton cœur? Nouveau spectacle de Noël à La Tour-de-Trême le 5.12, Neuchâtel le 6.12, Sion le 12.12, Lausanne le 13.12, Genève les 19 et 20.12.

Gagne le CD «Au cœur de Noël»



Sonia Grimm offre quinze exemplaires de son CD sorti pour Noël 2009: Au cœur de Noël.

La question pour participer.

Sonia Grimm... Ce nom de famille vous dit quelque chose?

A. Il n'y a que Sonia Grimm, qui d'autre?

B. Les frères Grimm, Jacob et Wilhelm, qui, dès 1811, retranscrivirent de vieux contes germaniques pour les enfants.

Joue jusqu'à dimanche minuit en appelant le **0901 702 207 (1 fr. l'appel)** ou en envoyant ta réponse

sur carte postale à «Coopération»,



Concours «Juniors», CP, 4091 Bâle. Ou par **SMS**, tape JUNIORS suivi de la réponse A ou B et de

tes nom et adresse, au 2667 (80 ct./SMS). Ou via:

☐ lien www.cooperationonline.ch/concours

Dernière réponse. Le quart-monde représente ceux qui, chez nous et dans les pays proches, ne mangent pas chaque jour à leur faim.